
FDP Bad Vilbel

DIESEL – KOMMEN WIR NÄCHSTES JAHR NOCH NACH FRANKFURT? ODER BLEIBEN WIR IN DER WETTERAU?

11.09.2018

>> Das Verwaltungsgericht in Wiesbaden hat ein Dieselfahrverbot für das Gebiet der Stadt Frankfurt am Main ausgeurteilt. Mit bundesweit einmaligen harten Bedingungen. >>
>> Und das Gericht ist so überzeugt von seiner eigenen Entscheidung, dass es noch nicht einmal ein Rechtsmittel zugelassen hat. >> >> Was könnte das für Auswirkungen haben? Gerade für uns Bürger der südlichen Wetterau, die in Frankfurt arbeiten, deren Familien teilweise dort wohnen, die gerne auf der Zeil und der Goethestrasse einkaufen, deren Lieblingskoch in FFM sein Lokal hat, die ein Abonnement bei den städtischen Bühnen haben, usw usw, und die einen Diesel fahren???? >> >> Oder deren Handwerksbetrieb in unserer Region ist und deren Fuhrpark ausschliesslich aus Dieseln besteht. Welcher Schaden könnte jeder einzelne Dieseleigentümer durch diese Entscheidung des Verwaltungsgerichts erleiden? >> >> Fragen über Fragen. Die FDP im hessischen Landtag hat schnell Farbe bekannt. Wir freuen uns, dass schon am kommenden Montag, dem 17. September um 19.30 Uhr der Vorsitzende der FDP Landtagsfraktion und Spitzenkandidat der hessischen Freien Demokraten René Rock Gast bei >> >> „FDP vor Ort“ >> >> sein wird. Wie immer treffen wir uns bei Aldo/Parente in der Frankfurter Strasse Ecke Grüner Weg. >> >> Alle Bürger sind herzlich eingeladen.
>> >> Ihr >> >> Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn. Dr. h.c. Thomas Reimann >> >> >>